都市防犯プランニング社 社是:お客様の満足度

2010年(平成22年)7月31日(土) No. 28号

K-PURO=z-Z

 ■社
 名■
 株式会社 ケイプロ
 http://www.k-puro.co.jp

 ■屋
 号■
 都市防犯プランニング社
 e-mail info@k-puro.co.jp

 ■本
 社■
 埼玉県川口市芝塚原 2-3-11 エステートミア
 TEL 048-261-3412

 ■千葉
 支店■
 千葉県千葉市中央区新町 1-20 江澤ビル
 TEL 043-243-6110

■機械警備事業 SECOM・ALSOKを使用した弊社独自のセキュリティプランニング

■防犯カメラ事業 周辺環境・建物構造・人的要因・犯罪データを分析し有効かつ適正な位置へ設置

■総合メンテナンス事業 消防設備点検・工事から AED 設置に至るまで全てのメンテナンス業務の取扱い

■ (RI2770)川口モーニングロータリークラブ

■ (NPO 法人)さいたま起業家協議会

■ 浦和北親会

■ (社団法人)千葉東法人会青年部

■ (社団法人)倫理研究所千葉市中央区倫理法人会

■ (内閣府認証 NPO 法人)日本危機管理学総妍

■ (公益財団法人)モラロジー研究所

http://blog.goo.ne.jp/morning_2770

http://www.saitama-kk.org/

http://www.chibahojin.jp/

http://www.rinri-chiba.org/

http://www.kikikanri.jp/gathering.html/

http://www.moralogy.jp/

■ はやてレスリングプロダクション DREAMERS

http://blog.livedoor.jp/wdream1/

2010 年 (平成 22 年) 9 月 4 日 (土) WRESTLING DREAMERS 初代タイガーマスク参戦か!?

新木場1st RING 開場 18:00 試合開始 19:00 リングマット赤コーナーへ K-PURO 広告掲載!

VOLVO 東邦オート様 CM ビデオ上映!

K-PURO

ご 挨 拶(所感)

7月11日、参議院選挙が終わりました。結果は民主党の大敗。ねじれ国会となりました。

個人的な主観となりますが、自民党は官僚の天下りを増大させたこと、民主党は外国人参政権の法案を 通そうとしていることや日教組に対してゆるやかなところが両党に対して疑問符をいだくところです。

日本国再生のため、政党がお互いの足を引っ張ることなく、良い政策に対しては互いに協力姿勢を通すことはできないのでしょうか?

どっちもどっちの政党に対して、国民が白けてしまっているのが現状であると思います。

一本筋の通った田中角栄のような筋金入りの強烈なリーダーシップを持った政治家が出てきて欲しいものです。

弊社も『お客様の満足度』という基本コンセプトを決して崩すことなく、他社との差別化を図り、認知される 会社に育て上げていく所存です。

代表取締役 木戸 良樹

株式会社ハイディ日高

会長 神田 正 様



6月19日さいたま起業家協議会主催のビジネス交流会の講師に「ラーメン日高屋」の神田会長をお招きしました。

首都圏を中心に 250 店舗を展開し、今後 500 店舗の出店を予 定しています。

私がサラリーマン時代、浦和駅前の来来軒で夜中まで仲間と 良く飲みに行きました。

ラーメン屋だけど、つまみもあって飲める店。

価格も安く日高屋はいつも一杯。そんなイメージです。

「とびきりうまくはないけれど、まずくはない」と神田会長。

初めは京浜東北線の大宮から赤羽までの各駅前に店舗を出すことを目標にしていましたが、ほどなく達成。

現在は、緻密なマーケティングで出店するマクドナルドや吉野家の近くに出店する手法をとっています。 「今日はハンバーガー、明日は牛丼ときたらその次の日はラーメンが食べたくなるでしょ。」

神田会長は、川越で生まれ、近隣の日高町で育つ。(社名はこの地名に由来)

中学卒業後に工場に入るもすぐに辞める。「子供時代の貧乏でキャッシュに飢えていた。」

神田会長にとって、仕事の全体も成果としての現金も見えない作業は魅力がなかった。

その後、ゴルフのレッスンプロやパチプロで生計を立てたりしていたが、これではまずいと思っていた矢先に友人が中華料理屋を紹介してくれた。まさに渡りに船。

技能はないから出前が仕事。無免許のバイクで警察にも配達した。

何より客からカネをもらうのが先で仕入先への支払いが後というのが気に入った。

その後、岩槻の中華料理屋を継ぐも、楽して儲けようとスナック経営に手を出し失敗。

大宮駅近くの5坪の店から兄弟と再出発し、(中略)現在に至る。

他にもっと面白いエピソードが満開ですが、紙面の関係上ここまで。

ー緒に頑張ってきた社員の雇用を守るため、年齢のいった社員へは中華鍋を振るのが大変だろうと焼鳥店を始めたことや夜中まで店をやっていて守ってくれるのが警察であり官にもお世話になっている。

......

節税も良いけれど税金をきちんとお支払いすることが社会貢献になる等々。

『夢は見るより語るもの』・・・「夢は人前で語ることにより必ず達成することができますよ。」

【株式会社 ハイディ日高】

埼玉県さいたま市大宮区大門町 3-105

資本金 1,625,363,422 円 http://www.hiday.co.jp/

【神田正様 プロフィール】

1941 年生まれ 埼玉県日高市出身

本田技研に勤めるもすぐに辞める。ゴレフレッスンプロ、パチプロを経てラーメン店勤務。

1973年に大宮市に「来来軒」を開店。

1978年に有限会社日高商事を設立し代表取締役就任。

1983 年株式会社へ、1988 年現社名へ商号変更。

1999 年ジャスダック上場、2005 年東証二部上場、2006 年東証一部指定銘柄となる。

2009年5月から代表取締役会長。



今月の良い話

~イチロ一論~

料理評論家・山本益博氏の「イチロー論」

私も年に1度はシアトル・マリナーズのホームグラウンドへ足を運んでいるが、

基本的に野球観戦ではなく、イチローを見に行っているのである。

その際、1塁側の観客席からはベンチでのイチローの様子が窺えないため、相手方の三塁側に座ることもある。

そこから双眼鏡でマリナーズベンチを覗いてみると、味方の攻撃中にもかかわらず、なぜかイチローは ほとんどベンチにいないのである。

テレビで観戦していても、誰かがホームランを打ってチームメートがハイタッチしている輪の中でイチローを探しても、まずいない。

もちろん打順が回ってくる時はスタンバイしているが、おそらくそれ以外はロッカールームで次の守備に 備えてストレッチをしているのだろう。

とにかく彼は準備に準備を重ね、備えを怠らない人だ。

なぜ準備をするのかということについて、彼は昔「言い訳を最小限にするためだ」と言っていた。

例えば前の晩にグローブの手入れを忘れたとする。 翌日の試合でたまたまミスをすれば、「昨日グローブの 手入れを忘れたから」と道具のせいにしたり、言い訳し たくなるものだが、彼はそれを許さない。



そこまで徹底して準備をするイチローは当然「ミス」がほ

とんどないのだが、2004年の7月17日のクリーブランド・インディアンズ戦で貴重な(?)凡ミスをしたのである!

ライトへの凡飛球をグローブに当てながらも落球してしまったのだ。

この日のインタビューで、彼は「ルーティンのフライボールを落とすということは、野球を始めて以来、 1度もなかったと思います。野球の基本を見直す機会にしたいと思います」と答えている。

これほどの選手が「基本を見直す」と言う自体がすごいが、さらにすごいのは、その「見直し」が行われたであろう翌日の18日から打ちに打ちまくり、8月17日までの28試合で132打数67安打の記録を残したのである。

イチローはヒットで出塁し、ホームインしてベンチに戻ってくると、すぐにバットケースから自分のバットを取り出し、いまのヒットはバットのどこに当たったのかを見ている。

職人は毎日同じ仕事をしていても、日々の仕事の見直しや点検を決して怠らないものだが、ことバッティングに関して、ほぼ毎打席、見直し・再点検を行っているイチローには恐れ入る。

【記事提供 到知出版社】

都市防犯プランニング社 社是:お客様の満足度

今月の日本語講座

~お株を奪う~

『その人の得意とすることを別の人間がその人よりもうまくやってのけること。』

江戸時代には、幕府の許可した特定の業者仲間の組合員や名手、家主などが世襲したり、継続したりした地位や身分などのこたを「株」といった。

相撲での「年寄株」はこの制度が現在も残っている例。

地位や権利を意味していた「株」が、得意なものという意味に転じて使われるようになった。 すなわち、「お株」はその人が得意とすること、得意な点、持ち前またはその人特有の癖のこと。 ある人が得意とすることを他のものがとってしまう意味。

事件ファイル

部品盗(荷物搬送ローラー)

- 日 時 平成 22 年 7 月 17 日(土)07 時 58 分 場 所 千葉県千葉市若葉区
- 内容 部品盗(荷物搬送用ローラー)
- 詳 細 廃品回収業と見られる男が新聞販売店の作業場に軽トラックで現れ、室内を物色した後、 出入口へ置いてあった荷物搬送用のローラー(3万円相当)を窃取し逃走したもの。
- 対応策

出入口付近に物を置かないようにする。

ゴミ置場の脇に置いてあったため、犯人を見つけた場合でも捨ててあるものと思ったと開き直られる 可能性がある。









プロ太の小話集

NO 28

電車が毎日のように遅れるので、腹を立てた乗客が駅員さんにくってかかった。

乗客「いつも遅れるのだったら時刻表なんか出しておくな」。



駅員 「時刻表がないと電車が遅れたかどうか分からないでしょう」

今月の K-PURO ニュースいかがでしたか?

事件ファイルでは、こんな事例もありましたので、物を外に置いておかないようにしましょう!

戸建住宅で、脚立をそのまま家の壁に立てかけてあるお宅を見かけることがたまにあります。

2F のベランダ等に侵入する足場になりますので必ず物置など外から見えない場所へ保管して下さい。

注:プロ太とは、写真のK-PURO番犬です。(体長 10 メートル・体重 1 トン・無敵無敗)